

L'EAC s'engage à promouvoir le développement de ses infrastructures

@rib News, 04/07/2009 â€“ Source XinhuaLa Communaut  de l'Afrique de l'Est (East African Community, EAC) envisage de lancer un projet de d veloppement des infrastructures dans les domaines des transports ferroviaire, routier et a rien, des technologies de l'information et de la communication ainsi que de l'industrie  nerg tique, rapporte samedi le quotidien tanzanien The Citizen. Cette organisation r gionale a attach  une grande importance au d veloppement des infrastructures, a indiqu  Juma Mwapachu, secr taire g n ral de l EAC, cit  par le journal. Lors de sa rencontre avec une d l gation am ricaine ayant   sa t te le secr taire d'Etat adjoint Jacob Lew au si ge de l EAC   Arusha, en Tanzanie, M. Mwapachu a pr sent  plusieurs projets de l EAC, tels que le Grand Projet  lect d'Afrique de l'Est, le Projet du r seau routier d'Afrique de l'Est et le Grand Projet ferroviaire d'Afrique de l'Est, destin s   am liorer les infrastructures en faveur du d veloppement r gional. Les deux parties ont  galement abord  le r cent d veloppement de l'int gration r gionale en Afrique de l'Est, en particulier les deux jalons historiques durant ce processus   savoir la cr ation de l'Union douani re de l EAC et le Protocole sur le march  commun de l EAC, qui sign  par les cinq Etats membres,   savoir le Burundi, le Kenya, l'Ouganda, le Rwanda et la Tanzanie.